

AMIS DU VAL DROUET. Les aînés recherchent d'urgence des animatrices et des dirigeants

L'assemblée générale du club s'est tenue jeudi après-midi à la salle Hélène Boucher en présence d'une trentaine d'adhérents.

André Calistri, le vice-président, à qui la présidente Collette Bernabé, a laissé le soin de tirer le bilan de l'année écoulée et de parler des perspectives, a indiqué : « Nous avons été arrêtés dans notre élan l'an dernier. Les différentes manifestations que nous avions prévues n'ont pu être réalisées. »

Effectifs en baisse

Comme dans de nombreuses associations, les effectifs sont en diminution et c'est donc



André Calistri a mis en garde les membres du club des Amis du Val Drouet.

l'heure des interrogations. « Il reste trois activités au sein du club. L'atelier photo, l'atelier peinture et les jeux de socié-

tés et de pétanque. L'atelier 3 D est en sommeil, l'animatrice de l'atelier scrapbooking est partie, de même que l'anima-

trice de l'atelier cartonnage, ainsi que celle de l'atelier broderie. Nous avons essayé avec la présidente de trouver des animatrices, mais celles-ci veulent être rémunérées. Il y a de moins en moins d'animateurs bénévoles. Quelles conclusions faut-il en tirer ? »

Mais cette question n'est pas la seule soulevée par le vice-président. Une autre tout aussi, voire plus importante a été abordée en fin d'Ag. « Sans vous le club n'existe pas. Il faut le faire vivre, le pérenniser. L'équipe dirigeante doit être renouvelée. Nous sommes proches de Noël, mais ne nous racontons pas des histoires. Si nous n'avons pas de relève, le club pourrait fermer à plus ou moins long terme. »